

本格的な暑さが身に堪える季節になってきました。都心は特に辛いものがありますが、本学は靖国神社が近く桜並木の緑にも囲まれているので、ちよつとした木陰に救われホツとします。学生相談室のフリースペースも一呼吸置いて休めるような心地のいい居場所になればと常々思っています。前回のフリースペースのご紹介に引き続き、今回はフリースペースで行っている活動についてご紹介したいと思います。

フリースペースでは、季節に合わせたイベントを行っています。七月上旬には七夕を企画しました。短冊に願いごとを書いたり、笹飾りを作ったりと、学生は照れくさそうにしながらも日常から少し離れることができ童心に帰れるようでした。また、お昼休みには皆で焼きそばを作り美味しく頂きました。フリースペース常連の学生や、その時初めて来た学生、交流するのが苦手だけれども参加してみたいという学生など、毎回四〜六名ほど集まります。最初の数は多少緊張感があるものの、一緒に料理をするうちにチームワー



クが生まれたり話が弾んだり、和やかな雰囲気になります。他に、ハロウィンパーティーやクリスマス会、卒業生を送る会などを毎年行っています。

また、今年度から『趣味情報交換ノート』というものを始めました。小説や漫画、音楽やアイドルなど学生達の趣味は多岐にわたり、尚且つとても詳しいです。しかし、折角の豊富な話題を共有できる友人を探すのは難しいとよく耳にしていました。そこで、自由に趣味について書き込みができるノートを設置することにしました。まだ手探りではありますが、趣味の共有が進む中でゆっくりとした交流が生まれているようです。

フリースペースは、それぞれが自由に過ごせる場所ですが、交流を育む場所でもありたいと考えています。学生は、自分に合った居場所や、誰かと心を通わす機会を模索しています。そのきっかけやヒントが少しでも感じられるような柔軟な場所と活動を今後も展開していきたいと思っています。